



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 21%

Submission author: Devi Chicilia  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: ANALISIS M  
File name: Devi\_Chicil  
File size: 134.47K  
Page count: 18  
Word count: 6,302  
Character count: 40,943  
Submission date: 23-Nov-20  
Submission ID: 196165136

### SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

*[Signature]*  
Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A  
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2022, ... (4): .....  
ISSN 2502 - 5961 (Cetak), 2502 - 597x (online) <https://ejournal.ikom.fkip-unmul.ac.id/site/>  
© Copyright 2022

#### ANALISIS MAKNA RELIGIUSITAS PADA GERAKAN TARI TEPUNG TAWAR KABUPATEN NUNUKAN

Devi Chicilia<sup>1</sup>, Rina Juwita<sup>2</sup>

##### Abstrak

Tujuan utama penelitian ini adalah untuk mengetahui makna dan pesan religius yang terkandung dalam setiap gerakan Tari Tepung Tawar berdasarkan analisis semiotika. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan interpretatif. Penelitian ini berfokus pada pemaknaan religiusitas dimensi religious feeling, religious knowledge, religious effect, dan religious belief. Hasil penelitian menunjukkan bahwa makna religius yang terkandung dalam gerakan Tari Tepung Tawar yaitu memuliakan tamu, sopan santun, menghormati dan menghargai tamu, penyucian diri, kesamaan antar sesama manusia di hadapan Tuhan, serta saling mendoakan. Memuliakan tamu merupakan makna religiusitas yang termasuk ke dalam dimensi religious feeling atau dimensi yang berkenaan dengan sesuatu yang melibatkan perasaan seseorang dalam menjalankan nilai-nilai keagamaan. Sopan santun termasuk ke dalam dimensi religious knowledge, karena perilaku sopan menunjukkan bahwa orang yang menjamu tamu memiliki cukup pengetahuan tentang ajaran suatu agama. Menghormati dan menghargai tamu termasuk ke dalam dimensi religious effect karena menghargai dan menghormati tamu tercipta akibat pengaruh ajaran agama terhadap seseorang dalam kehidupan sehari-hari. Penyucian diri termasuk ke dalam dimensi religious belief karena berkenaan dengan kepercayaan seseorang terhadap agama yang dianutnya. Kesamaan antar sesama manusia di hadapan Tuhan diklasifikasikan dalam dimensi religious belief, karena menandakan adanya kepercayaan seseorang terhadap agama yang dianutnya dalam hal kepercayaan pada Tuhan. Adapun makna religius saling mendoakan religious belief, sebab berkenaan dengan kepercayaan seseorang terhadap agama yang dianutnya dalam hal kepercayaan pada Tuhan atau dalam hal ini diwakili dengan konsep doa.

**Kata Kunci:** Tari, Religiusitas, Semiotika

<sup>1</sup> Mahasiswa Program S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: Unmul.ac.id

<sup>2</sup> Pembimbing dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi Ilmu Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman